



Du 28 au 30 juin, Haïti sera l'invité d'honneur à la 16ème édition de la Bourse de Tourisme de la Caraïbe (BTC) à l'hôtel Dominican Fiesta en République Dominicaine, a appris Haïti Press Network.

Une délégation ayant à sa tête la ministre du tourisme Stéphanie Balmir Villedrouin, d'hommes d'affaires haïtiens, des hôteliers, d'agence de voyage feront le déplacement à cet événement qui vise principalement la promotion du tourisme et faire une adaptation de la qualité des destinations touristiques qui sont confrontées tous les jours au niveau mondiaux.

Le président de la BTC Luis Felipe Aquino qui a confirmé la participation de Porto-Rico à cette festivité a indiqué que les touristes américains et européens qui arrivent à Porto-Rico auront l'occasion d'entreprendre une tournée au Cap-Haitien.

Le BTC 2012, marque la voie vers le tourisme de multidiffusion dans la région caribéenne. Il est considéré comme le site Web de Tourisme d'Affaires, où les vendeurs et les acheteurs peuvent contacter et établir des relations d'affaires avec les professionnels du tourisme impliqués sur les marchés touristiques majeurs en Amérique du Sud, l'Amérique centrale, Caraïbes, au Mexique, aux Etats-Unis et en Europe.

Par ailleurs, M. Aquino a annoncé qu'une séance de travail aura lieu entre des autorités dominicaines, des représentants du secteur privé de la zone touristique et la ministre Balmir autour des conditions dont évolue le tourisme en Haïti.